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Sintesi 

Il Coordinatore del Tavolo regionale delle Aree Interne di Anci Toscana Stefano Casini Benvenuti
ha aperto i lavori e ha fin da subito ricordato a tutti i presenti la necessità di comunicare ad Anci
Toscana i nominativi dei propri referenti sul territorio da coinvolgere durante gli oramai imminenti
incontri con gli stakeholder locali delle aree interne e delle relative sub aree.
La  riunione,  nell’intenzione  degli  organizzatori,  vuole  essere  un  momento  di  ricapitolazione
generale e di condivisione del percorso fatto fino ad adesso in vista degli incontri mancanti sul
territorio, che porteranno alla fase finale di stesura delle strategie territoriali.
Casini  Benvenuti pone l’attenzione sul  fatto che creare  una strategia  territoriale  non sia  utile
esclusivamente ai fini del recepimento di risorse economiche nell’immediato, ma costituisca un
valore aggiunto importantissimo che queste aree si ritroveranno negli anni futuri.
Queste  aree  infatti,  che  da  sole  coprono il  70% circa  del  territorio  della  Toscana,  dopo  anni
contraddistinti da una marginalità non solo geografica ed economica, tornano ad essere al centro
dell’agenda di Regione Toscana con delle politiche di sviluppo e una quantità di risorse messe a
disposizione veramente consistente. 
Questa aree,  come ha tenuto a precisare Casini  Benvenuti, hanno alcuni punti in comune: un
isolamento geografico che già di per sé impone di lavorare su una maggiore e migliore mobilità di
uomini  e  merci;  delle  importanti  carenze  strutturali  nella  diffusione  di  una  rete  internet
all’avanguardia  che  va  a  penalizzare  sia  i  cittadini  che  le  aziende;  la  necessità  di  fare  scelte
energetiche differenti rispetto a quelle operabili nei grandi centri urbani; una presenza importante
del  settore  agricolo  e  del  comparto  agroalimentare  e  per  finire  una  consistente  presenza  di
popolazione anziana.
Il PNRR ha già in tal senso chiarito a tutti, per esempio, che digitalizzazione e transizione ecologica,
saranno linee guida per ogni tipo di investimento del futuro. 
Casini Benvenuti ricorda anche che a tutti gli  incontri che saranno svolti nelle varie sub aree i
rappresentanti regionali saranno i benvenuti.
Dopo un breve ma utile riepilogo dell’attività svolta si apre subito il confronto con gli intervenuti, i
quali in primis, chiedono di sapere le date degli incontri sopra citati per poter a loro volta fornire i
nominativi utili.
Impegno di Casini Benvenuti e di Luca Seghedoni, intervenuto per conto di Anci Toscana, è quello
di fornire queste date entro e non oltre la giornata di venerdì 4 novembre.
La discussione procede vivace e costruttiva in merito alla quantità dei fondi a disposizione, sulle
modalità di impiego e sui settori che possono essere coinvolti.
Dal dibattito scaturisce la convinzione di tutti che si sia oramai passati ad una fase più operativa di
questo percorso e a tal fine gli intervenuti ipotizzano di poter utilizzare un canovaccio comune che
possa guidare gli incontri locali.



Questo  eviterà  di  creare  confusione  e  potrebbe  permettere  e  di  accelerare  le  operazioni  di
raccolta omogenea delle informazioni utili alla stesura della strategia.

L’incontro si chiude con l’impegno di Stefano Casini Benvenuti di inviare entro venerdì 4 novembre
le 3 date dei futuri incontri con gli stakeholder alla quale poi seguiranno le rispettive convocazioni 
per le giornate individuate.


